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VESPERTINA RADIO 
Lunes 1 de diciembre de 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula) NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio  
 

 

POLÍTICA 
El presiente de la comisión nacional de elecciones, José Espina, llamó a los panistas queretanos a 
comportarse con apego a la ley, de cara al próximo proceso electoral. El responsable del proceso en el estado 
de Querétaro será Raymundo Gómez Ramírez. (NC) 
 
El dirigente estatal del PRD, Horlando Caballero Núñez, considera que no tiene futuro el llamado que hace el 
presidente de la comisión nacional de elecciones del PAN a los panistas queretanos, pues nunca han respetado 
la ley y no lo van a hacer ahora. (NC) 
 
El presiente de la comisión nacional de elecciones, José Espina, señala que su partido no se basa en 
decisiones de nadie más para hacer sus elecciones internas y solamente consideran la normatividad interna 
para definir los requisitos de quienes serán candidatos. Esto, con relación a la propuesta de pedir exámenes 
mentales a los interesados en una candidatura. (NC) 
 
El diputado federal Francisco Domínguez informó que la sala superior del tribunal federal electoral resolvió que 
la queja interpuesta por Convergencia en contra de él, por presunto proselitismo, carece de fundamentos, por lo 
tanto no hay sanción. (PC) 
 
No hay condiciones objetivas para sancionar al diputado Francisco Domínguez Servién por sus anuncios 
espectaculares, de acuerdo a una resolución del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, ratificó 
el propio legislador.  (NC) 
 
Al cumplirse dos años de la gestión de Felipe Calderón Hinojosa al frente del ejecutivo nacional, el alcalde 
Manuel González Valle calificó como positiva la administración, sobre todo en materia de seguridad. (NC) 
 
Cabeza. Sobre el segundo año de gobierno de Felipe Calderón, Manuel González Valle destacó que el 
presidente ha buscado hacer prevalecer el estado de derecho y el combate frontal que ha hecho contra la 
delincuencia. (PC) 
 
Insuficientes los acuerdos nacionales en materia fiscal y energética, consideró el presidente de la COPARMEX 
Alejandro Espinosa Medina, a 2 años del gobierno de Felipe Calderón. Por su parte el presidente de la 
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CANACINTRA, Pedro Ruiz Velasco, criticó la actual política industrial para la desgravación de importaciones y 
se pronunció por una reducción en las tarifas arancelarias de las materias primas más importantes, en lugar de 
los productos terminados. (PC) 
 
La administración de Felipe Calderón está en severos problemas. En estos 2 primeros años ha demostrado 
incapacidad absoluta, dicen los convergentes en la voz de José Luis Aguilera. (PC) 
 
Comentario. El diputado federal de Convergencia José Luis Aguilera Rico, dice que se sigue investigando, 
puesto que Francisco Domínguez Servien, no entregó documentación al IFE. (PC) 
 
Sondeo. Como bueno califica la ciudadanía queretana el desempeño de Felipe Calderón a 2 años de su toma 
de protesta. (PC) 
 
El diputado federal de Convergencia, José Luis Aguilera Rico solicitó a las autoridades del municipio de San 
Juan del Río copias certificadas de la documentación del proyecto de la planta de tratamiento San Pedro 
Ahuacatlan 2 y dejó copia de la ley agraria para el alcalde. (PC) 
 
LEGISLATURA 
Este lunes fue aprobada en comisiones la ley de justicia constitucional, la cual contempla entre otras figuras el 
amparo estatal, que podrá ser iniciado por cualquier persona ante el poder judicial, señaló el diputado 
convergente Marco Antonio León Hernández. (PC) 
 
Aprueba la comisión de planeación y presupuesto del Congreso, un 50% de descuento a los cobros de algunas 
disposiciones fiscales en materia de vivienda de interés social o popular. (PC) 
   

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Sección Universitaria. Pablo Marín Robledo, estudiante del noveno semestre de ingeniería industrial y de 
sistemas del Tecnológico de Monterrey, tiene 23 años, comentó que decidió emprender el negocio de la 
fotografía, ha hecho documentales de los globos aerostáticos en Tequisquiapan y de las cavas Freixenet. 
Considera que todos llevamos ese espíritu emprendedor y de innovación dentro de nosotros. Artesanos de Villa 
Progreso en el municipio de Ezequiel Montes le ayudan a hacer los portarretratos de corcho que luego venden 
con las fotografías. Dice que se puede innovar en cualquier área. (PC) 
 
Cabeza. El proyecto de casa Y, los jóvenes empresarios de la CMIC quedaron como finalistas al obtener el 
segundo lugar en el décimo séptimo premio nacional de obras Cemex. (PC)  
 

SOCIEDAD 
Cabeza. El próximo 5 de diciembre se va a realizar en la UVM y en la Universidad Contemporánea una jornada 
de derechos humanos. (PC) 
 
Contando con un fuerte dispositivo de seguridad este sábado se llevó a cabo la inauguración oficial de la feria 
internacional de Querétaro en su edición número 73, por parte del gobernador Francisco Garrido. El diputado 
federal Francisco Domínguez Servien dirigió su discurso a todos los invitados especiales que estuvieron en la 
inauguración. (PC) 
 
Francisco Garrido inauguró la Feria Internacional de Querétaro 2008, acompañado del presiente de la Unión 
Ganadera Regional de Querétaro, Francisco Domínguez Servién y el Alcalde de El Marqués, Enrique Vega 
Carriles. (NC) 
 
50 mil visitantes registró la feria Internacional de Querétaro durante el primer fin de semana, informó el 
presidente de la Unión Ganadera Regional, Francisco Domínguez. El costo de la entrada es de 25 pesos. 
Como en años anteriores la Unión Ganadera Regional hará una contribución al DIF estatal y municipal del 
último día de entrada. (PC) 
 
El diputado Francisco Domínguez Servién dio a cocer que este fin de semana la Feria Internacional de 
Querétaro fue visitada por 50 mil personas. (NC) 
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Iniciaron ayer los festejos en el centro de la ciudad, con el encendido del monumental árbol de navidad  y la 
instalación del nacimiento en el jardín Zenea.  (NC) 
 
Será encendido el árbol navideño de plaza Constitución junto con los adornos navideños de la ciudad, hoy a las 
7 de la noche el presidente municipal hará el encendido oficial, informó Juan Alberto González Arce, 
secretario de servicios públicos municipales. (PC) 
 
Aurelio Olvera Montaño, Director del patronato de las fiestas de Querétaro, informó que en los próximos días 
se dará una resolución de parte de la empresa aseguradora, para el pago de los daños que dejó el incendio de 
los carros bíblicos y el propio nacimiento. (NC) 
 
Cabeza. El tradicional tianguis de la Cruz ya quedó formalmente instalado. (PC) 
 
Se reforzará la seguridad en la final entre Gallos Blancos e Irapuato, con 200 elementos de seguridad. Se va a 
resguardar a porras locales y a las visitantes. (PC) 
 

MUNICIPIOS 
Cabeza. El municipio de Querétaro llevó a cabo el cierre del programa Todos por los valores cívicos 2008, en la 
explanada de la Delegación Felipe Carrillo Puerto. (PC) 
 
Cabeza. El DIF municipal de Querétaro donó juegos infantiles a la Asociación Mexicana de Equitación 
Terapéutica. (PC) 
 
Cabeza. Todo parece indicar que el municipio de Corregidora aceptará la recomendación que le hizo la 
Comisión Estatal de Derechos Humanos, por el caso de la persona que se suicido en la cárcel municipal. (PC) 
 
Un inquilino de Balvanera, tiene una casa cedida por un adeudo, pero no tiene acceso a servicios. (TVA) 
 
Cabeza. En San Juan del Río se puso en marcha el botón de pánico y la presencia policial continua 066 y red 
modular, esto en las instalaciones de la Secretaría de seguridad pública municipal. ¿? (PC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Hoy es el día internacional de la lucha contra el SIDA. De acuerdo a información de la Secretaría de salud, se 
atienden 288 casos, de los cuales el 70% corresponden a personas entre 15 y 28 años de edad y ninguno se 
encuentra en riesgo en este momento, de perder la vida. (NC) 
 
De acuerdo a la secretaría de salud hay en Querétaro  959 casos acumulados de VIH-SIDA de los cuales el 
78% son hombres, señaló Gerardo Ayala, dirigente de la asociación Salud y género. (NC) 
 
Al momento no se tienen quejas en derechos humanos por discriminación en casos de VIH, indicó el 
ombudsman queretano Adolfo Ortega, sin embargo dijo que esto no significa que se descarte la discriminación, 
sino que la gente no se anima a denunciar por el miedo de que sean conocidos como portadores de este virus y 
por ende sufrir más discriminaciones de las que ya se tienen actualmente. (PC) 
 
Descarta el presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, Adolfo Ortega Osorio, que se hayan 
presentado denuncias por discriminación a personas con VIH/SIDA en Querétaro. (NC) 
 
Cabeza. Por parte de la comisión de juventud y deporte del Congreso federal se han recibido 50 denuncias de 
personas que han tenido problemas de salud por consumir bebidas energéticas, por lo cual van a buscar que la 
COFEPRIS regule su distribución y venta en el país. (PC) 
 
Nicolás es un niño de 6 años afectado por una enfermedad que degenera rápidamente el cerebro, y de no ser 
tratada es mortal, su familia requiere de un millón de dólares para financiar la operación de transplante de 
médula necesaria. En México no existe el tratamiento para esta enfermedad, por eso tiene que ir a Minnesota 
en Estados Unidos. La información sobre la enfermedad de este pequeño están en la página de Internes 
www.salvandoanicolas.com y los donativos se pueden realizar en la cuenta 4043559970 de HSBC y la 
9092534356 de Banamex a nombre de Katia Espíndola. (PC) 
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JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Fue asegurado ayer por agentes de la PIM uno de los principales narcodistribuidores de droga al menudeo en 
Querétaro y Corregidora. Llevaba 150 dosis de cocaína. (NC) 
 
Afirma el Secretario de gobierno, Alfredo Botello que habrá recursos para la conformación del observatorio 
ciudadano, en el que habrá integrantes honoríficos y solamente una pequeña burocracia para operar. (NC) 
 
Reconoce el secretario de gobierno Alfredo Botello Montes, que podría haber un prietito en el arroz en las 
corporaciones policíacas, sin embargo asegura que en general la policía de Querétaro es confiable. (PC) 
 
Cabeza. Dice Alfredo Botello Montes que hay por lo menos tres elementos de la policía que han sido 
relacionados con la delincuencia en Querétaro. (NC) 
 
Descalifica Adolfo Ortega Osorio, presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, los datos del 
Presidente Felipe Calderón, en el sentido de que el 50% de las policías en este país son poco confiables y no 
tienen el nivel óptimo. (NC) 
 
Aparatoso accidente en 5 de febrero, por un auto que fue desplazado por un trailer este medio día, desde los 
carriles centrales hasta estamparse en una palmera de la lateral. (NC) 
 


